

## **Campaña de vacunación contra el virus papiloma alcanza 59% de la población meta**

- *Autoridades consideran un gran avance en la cobertura de la vacuna contra el virus papiloma a un mes de que termine la gira de inmunización en las escuelas.*
- *Solo 37 familias se han negado a la vacunación contra el virus que provoca el cáncer de cérvix. Ministerio de Salud interviene dichos casos.*

En el primer mes de la aplicación de la vacuna contra el virus papiloma que produce el cáncer de cérvix alcanzó al 59% de la población objetivo: las niñas de diez años en las escuelas públicas y privadas del país.

El número es considerado un avance firme hacia la cobertura de la primera generación de niñas vacunadas por el esquema de salud pública.

Para la coordinadora del programa de inmunizaciones de la Caja Dra. Leandra Abarca el nivel de compromiso con las vacunas papiloma mostrado en las escuelas es alto y los resultados del avance refleja el gran sentido de protección que tienen las familias con sus hijas.

El comienzo de la vacunación fue el 3 de junio en un acto especial con la presencia del Presidente de la República y el Ministro de Salud. Durante la campaña el Ministerio de Salud participa con educación y vigilar el cumplimiento de responsabilidad de los padres y madres en vacunar a sus hijas.

El Coordinador de Inmunizaciones del Ministerio de Salud, Roberto Arroba, resaltó el importante avance de la cobertura, a la vez que le recuerda a los padres, madres y encargados la obligatoriedad de la vacuna, pero sobre todo, su gran beneficio: alejar el riesgo de sufrir uno de los cánceres más comunes entre las mujeres costarricenses.

### **Queda un mes de gira de vacunación en escuelas**

Los equipos de salud continúan visitando las escuelas durante un mes más, según el plan anual programado, pues se aprovecha el calendario previsto para la puesta de la vacuna del tétanos, para aplicar también la del papiloma.

La doctora Abarca destacó el esfuerzo y compromiso de los equipos de salud que van escuela por escuela en una actitud de educación, sensibilización a padres,

docentes y a las niñas. A la vez recuerda que toda niña que cumpla diez años en fecha posterior a la visita de los equipos de salud serán vacunadas el próximo año, pues la niña todavía tendrá diez años en esa visita, por lo cual la niña tiene la vacuna asegurada.

De las 35100 niñas que son el público objetivo, se han vacunado 21 mil y los equipos de salud solo han pasado 37 casos al Ministerio de Salud porque los padres manifestaron oposición. El Doctor Arroba detalla que estos casos se trabajan en conjunto con el Patronato Nacional de la Infancia con el fin de concientizar a los encargados sobre la seguridad y eficacia de la vacuna, de esta forma se ha conseguido vacunar a 27 niñas de las 37. Las 10 pendientes continúan el proceso para la colocación de la vacuna, en el que intervendrá la Fuerza Pública, en caso de ser necesario.